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 WELCOME  直前会長 四方信次 

桑島 昌子 様 桑島音楽教室 代表 

 

 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんにちは。この間の

日曜日に、ローターアクト

のボーリング例会に参加し

てまいりました。うちのクラ

ブからは、髙木幹事、望

月委員長、四方さん、関

根さん、臼田さんが参加

して、その後の懇親会も含め交流を深めてきました。今

年に入り、運動も何もしていなかったので、少し体が痛く

なりましたが、このローターアクトのボーリング例会、昨年

もあって参加したのですが、この時くらいしかボーリングをす

る事がなく、久々のボーリングでうちの例会でもやると楽し

いのでは？と思いました。 

そして、本日は職業奉仕委員会の例会です。大久保

委員長、宜しくお願いします。 

そして、桑島さん、本日はお越し頂きありがとうございます。

入会予定者という事で聞いております。早くクラブの仲間

として一緒に活動出来ればと思います。 

 

 ゲストご紹介   

直前会長 四方信次 

桑島昌子さんを紹介致します。我がクラブに入会して頂

きたくて参加して頂きました。繋がりは千歳高校です。

PTA を卒業すると振興会という組織がありまして、桑島

さんは 2 年目ですがそこで出会いました。オペラ歌手とい

う事で、例えば千歳高校 PTA の方々と同窓会、振興

会で年に一度懇親会があるのですが、その場で千歳高

校校歌をアカペラで歌って頂き、非常に素晴らしい方で

す。これから我がクラブの活性化には欠かせない方だと思

っております。桑島さんから自己紹介をお願い致します。 

 

 

 

 ゲストご挨拶  

桑島音楽教室 代表 桑島昌子 様 

皆様初めまして、桑島昌子と申します。何をお話したら

よいかいっぱいネタがあります。私は、生まれ育ちは千歳

です。現在も自宅で音楽教室を営んでおりまして 36 年

目になります。私の元から巣立った子供たちは、600 名

ぐらいです。その傍ら結婚しまして子供が 6 人おります。

上の 3 人は社会人ですが、下の 3 人はまだ大学生で

す。少し自分の時間も取れるようになってきたので、今日

の私があるのは、生まれ育ちました千歳市の皆さんのお

かげだと思っております。それを何かの形で恩返しをしてい

きたいと、これからの人生はそのように時間を作っていきた

いという話を四方さんにしましたところ、こちらの素晴らしい

クラブがあるという事を知りました。皆さんと一緒に何か私

例会出席状況（2019 年 3 月 26 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 28 名 

欠席者数（内：無断欠席）  14（1）名 

出席率 66.67 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  2 名 

2 出席者数総計  28 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 3 月 12 日） 

確定出席率（MU 含む） 54.76 ％ 
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が世の中の人達、子供達に恩返し出来る事がないかと

思い入会を考えさせて頂きましてご紹介頂きました。この

先、いろいろな形で皆様と共に活動をしていきたいと思い

ますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 ３月 24 日（日）、千歳ローターアクトクラブ親睦ボー

リング例会 

菅原会長、四方直前会長、関根会員、臼田会員、

望月会員、髙木幹事 6 名参加 

福田ガバナーエレクトを交え懇親会に参加し親睦を

深める機会とさせて頂きました。お疲れ様でした。 

 千歳市立向陽台中学校硬式テニス部、文京スポー

ツ少年団よりお礼状が届いています。 

 公益財団法人米山梅吉記念館創立 50 周年記念

式典のご案内 

○ 日時：2019 年 9 月 14 日（土）14:00 開式 

○ 会場：東レ総合研修センター、米山梅吉記念館 

○ 登録料：10,000 円 

○ 定員：600 名 

○ 次回から登録のお伺いをさせて頂きます。 

 安平町早来小学校「8000 人の笑顔プロジェクト」ご

協力のお礼 

34876 人の笑顔が集まりました。 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

今回も我がクラブの方々が

活躍され地域の情報紙に

掲載されています。まず山

口康弘会員が 3 月 14 日、

千歳市議会定例会での一

般質問がありました。先日

も発表しましたが、四方信次会員が千歳子ども会育成

連合会の長年の貢献に対し表彰状、奥様も感謝状が

授与されています。 

 

次期地区財務委員 関根 悟 

地区代表幹事会の報告をさせて頂きます。先日、井上

会員、私の 2 名で参加し

て頂きました。地区研修・

協議会の次第、予算、内

容について協議を行いまし

た。大きく変わったところに

なりますが、イオンの千歳

中学校側の駐車場を借りることが出来ましたので、600

台ぐらいを確保することが出来ました。大きく変わったとこ

ろはこれからまた詰めていかなければなりませんので、それ

に関してはまたご報告させていただこうと思っています。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 望月秀則 

まず、今日事務局で桑島さんがおられびっくりしました。

評議員を共にやらせていただいていますが、PTA も 13、

4 年関わって地域も同じという事で大歓迎です。よろしく

お願い致します。 

先ほど来会長からもアクト

の件でボーリング大会が無

事終わりました。福田ガバ

ナーエレクトが二次会を設

定して頂き、2021 年に向

けてアクトをよろしくと、2、3 年ぐらいは最低でも継続して

やっていけるように地区に出向という事で、アクトに入って

くれと直接言われました。これからアクトをフォローする役

目になります。宜しくお願いしたいと思います。先日お話

していたアクトの地区大会が 6 月 29 日（土）にありま

す。仮登録が今月 31 日までという事ですので、四方次

年度委員長予定者と私の 2 名ですが、理事三役の方

で式典だけでもという方がおられましたら追加をお願い致

します。アクトのメンバーは 4 月 27、28 日に福岡で行

われる大会の視察に 2 名で行くことになっています。アク

ティブに活動していかないと間に合わなくなるという事です。

こちらもアクトの貯金が 50 万ぐらいあるのですが、上手な

活用の仕方を支援させて頂き会計の報告もさせて頂き

ますがご報告させて頂きます。宜しくお願い致します。 

 

米山記念奨学委員会 委員長 田口 廣 

ハイライトよねやま 228 号が届きました。その中の記事で

「絆 in モンゴル」という事

で、モンゴルの米山奨学生

が創立 10 年の記念大会

を 7 月 27 日にモンゴルウ

ランバートル市で行います。

時間に余裕がある方は行

ってみてはいかがでしょうか。ウランバートル市のチンギスハ

ーン国際空港でひょっとしたら朝青龍に会えるかもしれま

せん。(笑) 

地区国際奉仕委員会から今年度の活動報告が月信

に載っていますので是非見て頂ければと思います。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 池渕勝彦 

例会欠席・早退のお詫び、笑顔プロジェクトご協力のお

礼、記事掲載、人間ドックで入院と思いきや何ともなかっ

たのでなど皆様有難うございました(^^)/ 
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石川貴美子会員、髙木昌人会員、四方信次会員、

田口 廣会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「2020 東京オリンピックへ向けた

スモークフリー運動」 

担当/職業奉仕委員会 委員長 大久保 尚  

職業奉仕委員会で何故禁煙の話になのかということに

なると思います。昨年の坂井さんのスライドをそのままお

借りしています。職業奉仕とは何をすればよいかといろい

ろ書いていますが、一言でいうとあなたの職業を通じて他

人を助ける事です。何故禁煙が職業奉仕に通じるかと

いう事です。職業奉仕は職業を通じて他人を助ける事と

いうことですから、ここをひねって禁煙を実践することで職

業を通じて他人をもっと助ける事が出来る。更に禁煙を

実施することで自分の職業にも利益をもたらすことが出

来る。ロータリーの職業奉仕としての禁煙活動があっても

良いのではと思います。実際に職業奉仕と禁煙という事

で、皆様経営者が多いと思いますが、雇用者が禁煙対

策をする事で、従業員またその家族の身体的経済的損

失を防止する事が出来ます。飲食業の禁煙はサービス

の向上、禁煙をするとお客は一時減るそうですが、結局

はお客が増えて増収につながるそうです。従業員の健康

増進につながってきます。薬局では禁煙補助薬がもっと

売れ、歯科では歯周病の予防、医科では禁煙を通じた

健康増進が考えられると思います。 

政府のインターネットテレビに良い番組がありましたのでそ

のまま使わせていただこうと思います。 

 

─── 「たばこの煙の恐ろしさ」と題し映像を視聴しま

した。喫煙に関する条約、法令等についてご説明頂き

最後に模試形式で禁煙知識を深めました。家庭や職

場での禁煙運動を進めて頂きたいとまとめられました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は 4 月 2 日（火）、通常夜間例会「クラブ協

議会／次年度方針」です。担当は髙木会長エレクト。

開会 18 時 30 分。定例会場です。 

 

 SCHEDULE  

 

本日のニコニコ BOX 合計額 27,000 円 

今年度 累計額 531,132 円 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会（地区） ■春の清掃
奉仕活動 ■観桜例会 ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

2 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 髙木昌人)] 

9 日 
通常例会「地区研修・協議会準備例会」 [担当/地区研
修・協議会実行委員会(委員長 松坂敏之)] 

13 日 地区研修・協議会 会場設営作業（16:00） 

14 日 地区研修・協議会(千歳セントラル RC 主管) 

16 日 
移動親睦夜間例会 「観桜例会 in 牛すけ」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会
(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■長沼国際交流フェスティバル ■長泉 RC
友好クラブ締結記念日（1997.5.13）■千歳 RC 合同例会 

7 日 
通常夜間例会  「未定」 [担当/クラブ研修・新会員
研修・細則検討委員会(委員長 入口博美)] 

11 日 第 27 回長沼国際交流フェスティバル 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 通常例会「クラブ協議会」 [担当/理事会] 

21 日 
移動親睦夜間例会  「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会（委
員長 臼田 暢)] 

25 日 RID2510 第 7 グループ IM（恵庭） 

28 日 
通常例会「支笏湖復興の森・春の育ての親同窓会≪」
森林と親しむ活動≫」 [担当/社会奉仕委員会] 


